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Что самое главное в учебе в 
университете? Секрет раскрыл 
первый проректор БГУИР 

Скриншот видео БГУИР 

22 марта, Минск /Корр. БЕЛТА/. В Белорусском государственном 
университете информатики и радиоэлектроники прошел единый день 
открытых дверей, передает корреспондент БЕЛТА. 
 

• "Аншлаг". Единый день открытых дверей проходит в Беларуси 

 

Первый проректор БГУИР Максим Давыдов отметил, что по традиции он 
прошел оживленно. "Всегда большое количество абитуриентов 
заинтересовано в посещении нашего университета. Их встречали все: наша 
приемная комиссия, деканы факультетов, заведующие кафедрами, и самое 
главное - наши студенты. Старшие представители вуза, как правило, 
отвечали на вопросы родителей, а детям проще было общаться со 
студентами. Родители интересовались обучением по целевым 
направления, поступлением на платную форму. Дети также задавали 
вопросы по поводу поступления к нам, их волнуют особенности 
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факультетов, учеба по конкретной специальности, что изучается, где по 
окончании можно будет работать", - рассказал первый проректор. 
 
По его словам, в этом году мероприятие приобрело иной формат. "Обычно 
у нас были представлены факультеты и их достижения. Сегодня мы 
пригласили наших партнеров - работодателей - тех, кто заказывает у нас 
целевиков и просто берет наших выпускников на работу. Они выставили 
своих представителей, чтобы рассказать абитуриентам о том, что ждет их 
после окончания университета. С каждым таким представителем рядом 
находились студенты, заведующий кафедрой, декан. Очень интересный 
формат получился, ведь можно было не только спросить про факультет, но 
и узнать о том, куда потом можно будет устроиться на работу. Сегодня у 
нас было 12 различных заказчиков кадров, они представляли все сферы: 
предприятия "Интеграл", "Пеленг", "Белтелеком", "Атлант", "Планар", МЭТЗ 
и крупные IT-структуры - beCloud, Yadro и другие. У нас около 1 тыс. 
заказчиков, всех мы не смогли пригласить, но студенты и преподаватели 
активно рассказывали и про другие компании", - проинформировал Максим 
Давыдов. 
 
Первый проректор рекомендовал всем выпускникам школ посещать дни 
открытых дверей в выбранных университетах. "По практике знаю, что 
приходят и 10-классники, и 9-классники. Это очень правильно. С ними 
приходят и их родители, чтобы сориентировать ребенка. Самое главное в 
учебе в университете (а учиться тут объективно сложно) - это мотивация и 
интерес. Если информатика и радиоэлектроника ложиться на душу, то тогда 
учеба будет идти просто, ритмично и успешно", - добавил Максим 
Давыдов.-0- 
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